



Estudiantes durante la prueba de este año en el distrito universitario de Salamanca

ICAL

## El porcentaje de alumnos que aprueba la EBAU se mantiene pero sube la nota

► El 95% de los presentados en la Comunidad pasa la prueba y aumentan los sobresalientes

**MONTSE SERRADOR**  
VALLADOLID

El panorama no ha cambiado demasiado en la Comunidad con respecto al pasado año a tenor de los resultados de la prueba de Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) que ayer dieron a conocer las cuatro instituciones públicas de Castilla y León. Una situación después del anuncio de la propia Consejería de Educación de proponer que se «suavicen» los exámenes de la prueba, conscientes de que en Castilla y León son mucho más duros que en otras autonomías y eso supone una discriminación para los alumnos, que ven así limitadas sus posibilidades de acceder a estudios en los que se requiere más nota.

Pero de momento, la prueba de este año no deparó demasiados cambios. De hecho, el porcentaje de aprobados —de las cuatro universidades— se mantiene en el 95,9% del total de los estudiantes que se presentaron a la convocatoria de junio. Donde sí se han producido ligeras variaciones es en la nota media que se ha incrementado ligeramente y se sitúa en el entorno del 7,3. Se ha apreciado, además, un pequeño aumento del número de sobresalientes con respecto al ejercicio del pasado año.

La universidad con mejores resultados y también la que más ha mejo-

rado es la de Burgos, donde ha aprobado la EBAU el 96,7 por ciento de los alumnos, cuando el curso anterior, en la misma convocatoria, fue el 95,2. En cuanto a las notas, la media de la prueba y de las calificaciones de Bachillerato es de 7,17, por encima del curso pasado. Pero a lo que se da más importancia es a cómo han aumentado las notas altas. Así, los estudiantes que han obtenido entre el 8,5 y el 10 han pasado del 14,15% al 18,30, mientras que los que han sacado entre el 7 y el 8,5 han subido un punto, hasta el 35,9%.

La Universidad de Valladolid también ha visto incrementar sus valores, ya que el 96,65 por ciento de sus alumnos han aprobado (96,25 en 2018). En

cuanto a la nota media, ha pasado del 7,18 al 7,38. En la de León, sin embargo, ha bajado ligeramente el porcentaje de aprobados, al pasar del 97,07 en 2018 al 95,10 de este año. Aumenta, sin embargo, la nota media final que sube hasta el 7,43 (en 2018 fue 7,35). Por lo que se refiere a Salamanca también ha descendido en unas décimas el porcentaje de aprobados y se sitúa en el 95,38%, si bien la nota media ha aumentado. Así, de los 2.356 jóvenes que superaron la prueba, 236 consiguieron alcanzar el sobresaliente, cuando el pasado año fueron 205 (de un total de 2.439 aprobados). Otros 1.142 obtuvieron un notable y 978 lograron la calificación de aprobado.